

Medienmitteilung

Basel, 29. Dezember 2021

DER KANTON BASEL-LANDSCHAFT ENTZIEHT DEN LONGINES CHI CLASSICS BASEL DIE BEWILLIGUNG – DER ANLASS WIRD ABGESAGT

Mit grösstem Bedauern sehen sich die Veranstalter der LONGINES CHI CLASSICS BASEL gezwungen, den für den 13. bis 16. Januar 2022 in der St. Jakobshalle geplanten Pferdesportanlass abzusagen.

Heute Nachmittag wurde das Organisationskomitee des Basler Reitturniers darüber informiert, dass der Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft die am 15. November 2021 erteilte Bewilligung für den Anlass widerrufen hat. Für eine Durchführung unter Ausschluss der Öffentlichkeit hätte allenfalls eine Bewilligung erteilt werden können. Weil sich die epidemiologische Lage jedoch weiter verschlechtern könnte, haben sich die Veranstalter schweren Herzens entschieden, das Turnier abzusagen.

Dr. h.c. Thomas Straumann, Verwaltungsratspräsident der Trägergesellschaft der LONGINES CHI CLASSICS BASEL, zeigt sich enttäuscht: «Nach der nun bereits zweiten Absage in Folge und der dadurch leider unmöglich gewordenen Neuausrichtung unseres Anlasses kommen wir nicht umhin, uns auch grundsätzliche Gedanken zu machen.»

«Wir haben mit enormem Einsatz bis zuletzt alles versucht. Die besten Reiterinnen und Reiter wären so gerne nach Basel gekommen. Unsere Sponsoren- und Hospitality-Angebote waren ausverkauft, und der Ticketverkauf war auf Rekordniveau. Leider macht uns die Entwicklung der Pandemie erneut einen Strich durch die Rechnung», erläutert OK-Präsident Andy Kistler.

Weitere Informationen:

Andy Kistler, Präsident LONGINES CHI CLASSICS BASEL, T +41 79 601 60 35, E andy.kistler@chi-classics-basel.com

Roman Gasser, Medienchef LONGINES CHI CLASSICS BASEL, T +41 79 635 50 05, E roman.gasser@chi-classics-basel.com